

<b>Zeitschrift:</b>	Générations : aînés
<b>Herausgeber:</b>	Société coopérative générations
<b>Band:</b>	30 (2000)
<b>Heft:</b>	3
<b>Rubrik:</b>	Social VD : internet à La Gracieuse : cybercafés Pro Senectute

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Internet à La Gracieuse

Depuis quelque temps, on parle beaucoup du phénomène Internet. «Générations» vous informe régulièrement sur le sujet. Aujourd'hui, nous saluons la démarche de «La Gracieuse», à Lonay, et celle de Pro Senectute Vaud.



Un espace Internet est mis en place à «La Gracieuse»

On les appelle des «cybercafés» ou des «cybercampus». Mais ne vous laissez pas impressionner par ces termes dignes d'un roman de science-fiction. Il s'agit plus simplement d'espaces destinés aux ordina-

teurs et à l'accès sur Internet. A première vue, cela paraît très compliqué pour une personne qui n'a jamais tapé sur une machine à écrire. Il s'agit pourtant d'un jeu d'enfant (votre petit-fils vous l'expliquera en cinq minutes...)

Un peu partout, on voit donc naître des cyber-quelque-chose. Pro Senectute et le Mouvement des aînés ont montré l'exemple l'an passé en organisant des cours pour débutants (nous le sommes tous!). Aujourd'hui, quelques institutions privées prennent le relais. C'est le cas de «La Gracieuse», à Lonay, qui propose un espace pour ses résidents, mais aussi pour les personnes extérieures désirent se familiariser avec Internet.

«Depuis plusieurs années, nous organisons des manifestations culturelles, explique Claudia Rörholt, responsable de cette résidence. On s'est dit qu'en l'an 2000, il fallait développer de nouvelles offres.» Certains résidents n'ont pas attendu cette proposition pour se connecter. Un médecin de 89 ans effectue quotidiennement des recherches sur Internet et un autre pensionnaire, âgé de 85 ans, a pris l'habitude d'effectuer ses paiements via le réseau...

Afin de familiariser les résidents et les personnes venues de l'extérieur à la navigation sur Internet, une confé-

rence sera donnée à Lonay par l'éminent professeur René Berger le mercredi 15 mars à 17 h 30 (ouvert au public).

«En mars, nous allons installer une demi-douzaine d'ordinateurs dans nos locaux, afin de répondre à la demande», dit Franco Pescio, directeur. C'est Jean-Paul Avondo, grand spécialiste d'Internet (nous l'avons déjà présenté dans ce magazine), qui sera chargé d'expliquer le fonctionnement d'Internet.

Naturellement, «La Gracieuse» va créer son propre site Internet, afin de donner sur le réseau un maximum d'informations concernant la vie de cette résidence qui s'ouvre vers l'extérieur.

J.-R. P.

## Cybercafés Pro Senectute

Automne dernier, Pro Senectute Vaud ouvrait son premier cybercafé à Lausanne. Face à la demande, l'institution organise une série de séances d'information et de cours dans différentes communes du canton. Ainsi, les habitants de Lausanne, La Tour-de-Peilz, Nyon, Yverdon et Bex peuvent-ils s'initier à Internet. «Les personnes intéressées ne connaissent pas forcément les ordinateurs, dit Alain Kropf, coordinateur des centres de Pro Senectute Vaud. Elles viennent par curiosité et aussi pour comprendre leurs petits-enfants...» Les organisateurs cherchent également des bénévoles pour dispenser des cours à travers le canton.

Renseignements: Pro Senectute Vaud, tél. 021/646 17 21.

### OFFRE SPÉCIALE POUR LES LECTEURS DE GÉNÉRATIONS

Les lecteurs de «Générations» bénéficient de l'offre spéciale suivante: deux jours d'initiation à Internet, avec conférences, hébergement, un repas par jour, petit-déjeuner, cours informatiques, matériel technique et jouissance des locaux récréatifs (piscine, sauna, fitness, billard, etc.).

**Prix: Fr. 180.-** (au lieu de Fr. 220.-).

**Dates des cours:** 30 et 31 mars, 19 et 20 avril.

**Délai d'inscription:** 15 mars.

**Renseignements et inscriptions:**

Claudia Rörholt, La Gracieuse, 1027 Lonay. Tél. 021/804 51 51.